

PELITA

Ikon Wisata Edukasi, Green House Kodim 0716/Demak Kedatangan Anak TK Pertiwi 1 Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Mar 14, 2023 - 05:22



Pelda Sunardi memberikan penjelasan materi yang diberikan pihaknya kepada anak-anak, seperti pengenalan, cara pembuatan tanaman hidroponik, perawatan, hingga cara memanennya

DEMAK – Green House milik Kodim 0716/Demak saat ini tengah menjadi salah satu ikon wisata edukasi pelajar di Kabupaten Demak. Green House yang terletak di Jalan Sultan Fatah Demak hampir setiap hari kedatangan pelajar dari berbagai kecamatan di Kabupaten Demak.

Seperti pagi ini, puluhan siswa siswi TK Pertiwi 1 dari Kecamatan Demak kota mendatangi Green House Kodim 0716/Demak. Acara yang dikemas dalam Field

Trip ini didampingi 7 orang guru pembimbing, Senin (13/03/23).

Kepala TK Pertiwi 1 Rini Zahroh Wardati menuturkan bahwa kedatangan anak asuhnya di Green House Kodim 0716/Demak dalam rangka mengenalkan pengetahuan tentang tanaman, berkebun dan teknologi pertanian teknik hidroponik.

“Ini untuk memperkenalkan berbagai macam tanaman. Dengan banyaknya varian tanaman yang ada disini, tentunya menjadi wisata edukasi yang menarik bagi anak-anak kami,” ujarnya.

Rini juga menyampaikan apresiasi kepada Kodim 0716/Demak yang telah bersedia memberikan pembelajaran kepada anak didik mereka, sehingga anak-anak menjadi tahu dan memahami tentang teknologi tepat guna dalam bidang pertanian.



“Dengan adanya Green House ini, kami sangat bersyukur sekali, sehingga anak-anak kami dapat belajar secara langsung di lokasi. Ya seperti yang bisa dilihat, anak-anak kami sangat bersemangat mengikuti rangkaian kegiatan ini,” imbuhnya.

Sementara itu, koordinator Green House Pelda Sunardi memberikan penjelasan materi yang diberikan pihaknya kepada anak-anak, seperti pengenalan, cara pembuatan tanaman hidroponik, perawatan, hingga cara memanennya. Tak hanya itu, anak-anak juga diajarkan praktek membuat hidroponik sederhana dengan bahan dasar botol bekas air mineral.

“Mengenalkan tata cara berkebun sejak usia dini merupakan pembelajaran yang sangat bermanfaat. Selain itu, kami juga mengajarkan praktek cara membuat

hidroponik yang sederhana berbahan dasar botol bekas air mineral,” tandas Sunardi.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak